



Stadt Kassel (Hrsg.), Susanne  
Völker (Hrsg.)

## **Kultur und Nachhaltigkeit**

*Handlungsfelder und Praxisbeispiele*

252 Seiten, Softcover,  
ISBN 978-3-98726-058-2,  
26,00 € (D).

Auch als E-Book erhältlich.

Ob bei Filmfestivals, im Theater oder in Museen – Kultur kann und muss einen aktiven Beitrag für mehr ökologische, soziale und ökonomische Nachhaltigkeit leisten. Dieser Band stellt unterschiedliche wissenschaftliche und kulturelle Perspektiven dazu vor: 29 Autorinnen und Autoren bringen ihre fachliche Expertise ein. Sie diskutieren zentrale Handlungsfelder von Kultur und Nachhaltigkeit – und geben Einblicke in Projekte aus der Praxis.

Whether at film festivals, in theatres, or in museums – culture can and must make an active contribution to greater ecological, social, and economic sustainability. This volume presents many different scientific and cultural perspectives on this. 29 authors contribute their professional expertise. They discuss central fields of action of culture and sustainability – and provide insights into practical projects.

## Stadt Kassel

Kassel documenta Stadt

Kassel ist eine Kulturstadt in der Mitte Deutschlands mit der documenta, vielfältigen Museen und zahlreichen Kulturinstitutionen sowie lebendigen Freien Kulturszenen.

Kassel is a cultural city in the centre of Germany, home of documenta, various museums and numerous cultural institutions, as well as lively independent cultural scenes.



## Susanne Völker

Dr. Susanne Völker war Kulturdezernentin der Stadt Kassel (2017-2023/parteilos). Zuvor war die Kunsthistorikerin und Kulturmanagerin Direktorin der GRIMMWELT Kassel.

Susanne Völker was Head of the Cultural Department of the City of Kassel (2017-2023/non-party). Before that, the art historian and culture manager was director of the GRIMMWELT Kassel.

© Stadt Kassel / Anja Köhne